
 

 

 

 

 

 

令和２年度第５回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

なお、学校運営協議会の冒頭で、教務主任の我謝主幹教諭から、コロナ感染症の影響で年度当初より変更

となった行事等の取り組みについて、これまでの実施状況と今後の予定が伝えられ、質疑応答を行いました。 

○ 開催日時 令和２年９月２８日（月） 午後３時３０分より５時００分まで 

○ 会 場  音羽中学校３階会議室 

○ 出席者  堀内一男（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、弘世京子、

塩川浩司、黒田真紀、本郷光一（校長）、梅田保幸（副校長）、我謝博史（教務主任） 

《協議事項》                   司会：堀内一男（会長） 記録：梅田保幸（副校長） 

１ １０月オープンキャンパス・学校説明会について確認しました。 

① １０月１０日（土）のオープンキャンパスは、参観者の密を避けるため、小学校児童及びその保護者

のみの参観とし、地域・本校保護者への公開はしないことを了承しました。 

② 同日に学校説明会がアリーナにおいて実施されますが、今年度の案内プリントの内容と、昨年度の資

料をもとにした説明会の内容について確認し、承認されました。学区内４小学校の６年生児童・保護

者には案内を送り周知するとともに、学校ホームページにも掲載して広く情報を提供します。 

２ 第６回学校運営協議会について確認しました。 

① 当初予定の１０月２７日（火）が振替休業日になったため、３１日（土）実施に変更し、内容も給食

試食会を中止し、授業視察を中心に意見交換を行うことで了承されました。 

② １１時までは委員ごとに授業視察を行い、１１時から協議会を実施することとしました。 

３ 学校運営協議会委員と生徒会役員との意見交換会（11／24(火)）について確認しました。 

① 意見交換会への参加依頼は、昨年と同様に新生徒会役員のみでお願いすることに決まりました。 

② 役員一人ひとりに、公約の紹介とこれからの取組みについて語ってもらい、その後、質疑応答をはさ

み学運協としてのサポート提示やアドバイスをするという流れを確認しました。 

《連絡・報告事項》             

１ ９月の学校状況について報告しました。（校長） 

     ８月２４日から２学期がスタートしました。９月中頃から体調不良による欠席や遅刻が増え、子供

たちにも疲れが見え始めましたが、先週は定期考査も終了し、今は１０月２４日、２６日の学習発表

会に向けて動き出しています。生徒の活動は、２年生が主役となっての取り組みに代わり、３年生は

自分の進路を決めるための、入試準備の期間に入ります。 

２ １０月の行事予定について報告しました。（副校長） 

 ・学習発表会に向けた取組みが１０月の活動の中心となってきます。 

 ・３年生は、生徒(７日)と保護者(９日)のそれぞれを対象とした進路説明会を実施します。 

３ 学校支援地域本部・ＰＴＡより   

  ・８月３０日（日）にコーディネーターと現役保護者及び保護者ОＢ有志計８名で、音羽中のグラウン

ド周りの草刈りを行いました。今後は定期的に実施できればと考えています。（学） 

  ・９月の臨時役員会にて、ＰＴＡ会費の追加減額の承認と、牛乳パックリサイクルに関しての要望書に

ついて意見交換をしました。また１０月に令和２年度第 1回委員会を行います。（PTA） 

《委員より一言》今月は右近茂子委員です。 

オンライン、リモート、Zoomなどが教育現場でも使われるようになり、新しい生活様式も取り入れられ

ています。想像も出来なかった歴史的状況下、学校現場が「生徒にとって」を第一に試行錯誤している様子

を伺って、頭が下がる思いです。 

また、地域のひとりとしては、学校行事を拝見できる日が来ることを願っています。   右近茂子 

次回の学校運営協議会は、令和2年１0月31日（土）１1時0０分より音羽中学校で開催します。 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                    
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